
○マイロータリー登録 100%達成

○米山奨学生と交流を深めサポー ト
会員増強純増 3名 ・女性会員の入会積極的に    寄付 目標○奉仕活動
奉仕 P委員会の企画に進んで参加
○青少年奉仕
インターアク トと共に奉仕活動

★ロータリー財団年次寄付 (1人当たり150ドル以上)

★ポリオプラス (1人当たり30ドル以上)

★米山奨学寄付 (1人当たり16,0∞ 円以上)

<< 20240409 >>

第 192回例会

本日のプログラム

○理事会       、

○お誕生日お祝い  山川幸洋さん

O創立記念日お祝い 目木和良さん。福島敬仁さん

矢内良春さん。高山喜―さん

○ロータリー財団寄付表彰 鈴木昭彦さん。小山龍太さん

○新会員セミナー報告  藤生浩二さん。角内久世さん

□第 1919例会報告書 令和 6年 3月 19日

○′:題 12時 30分

○ロータリーソング  『我らの側   『四つのテスト』

(会長 田原明美)

今、私が進めていることに菌ちゃん先生との野菜作りが

あります。私の家の隣の畑で 4月
"日

から土作りを始

め、収穫して食べるまで、食育としてやってみようと思い

ます。九州から菌ちゃん先生をお呼びして、化学肥料と農

薬を使わない作物を作つてみたいと思つてま丸

初めてのことで、今、準備を着々と進めています。興味が

ある方は是非いらしてください。チラシを後方に用意して

あります。スキやクワなどの農家さんが使うものではなく

有限会社 福島製作所

代表取締役 福島敬仁

伊勢崎市堀口町97‐ 1

TE120270H諺‐2580 FAXC0270n32‐ 7380

メイクアップはお近くでどうぞ !

シャベルを使って 畝に糸状菌ができるように木や枯葉を

埋めて畝を作ります。子供と一緒にお庭で出来るような土

作りです。是非見に来てくださしゝ

自然の食べ物でもつともつと元気になりましょう1

(幹事 大竹正城)

○本日の 5分スピーチは須藤さんの予定でしたが、お仕事

の都合で欠席ですので、山川さんがスピーチをして下さる

ことになりました。ありがとうございます。

○先週 14日 1/1は、こちらプラザアリアにてIMが開催され

ました。出席された方は、大変お疲れでした。ありがとう

ございました

O16日 l■lは、会長エレクト次年度幹事セミナーが桐生商工

会議所会館にて開催されました。後ほど、鈴木会長エレク

ト、ご報告をお願い致します。

023日 l■lは、新会員セミナーが前橋問屋センター会館で

13:∞～開催されます。藤生さんと角内さんが出席です。

名刺交換がありますので準備をお願い致します。

○来週26日 ωは、観桜会並びにリンさんの送別会です。

18:∞～こちらプラザアリアで開催です。宜しくお願い致

します。今現在、Ю名の参加です。

○メイクの際は例会変更等がございますので事務局までお

知らせくださし、

セプンイレプン伊勢崎西部公園前店

代表 石原秀彦

伊勢崎市連取町a120‐2

TE202つ21-8037 FAXK02つ21-8037

月曜日 躙 東RC 伊勢崎プリオパレス 12 : 30- 第 1・ 3木曜日 伊勢崎ローターアクト・クラブ 伊勢崎プリオパレス 19 : 30-

水曜日 伊勢崎 RC 伊勢崎プリオパレス 12:10～ 金曜日 四ツ葉学国 tRC・ インターアクト部 四ツ葉学園 12 : 50-

木曜日 伊勢崎中央RC ニユーいづみ 12:10～ 木曜日 群馬境 RC 群馬銀行境支店 12:10～
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最近の出席率

日 付 出席者数 会員数 1 出席率 (%)

3月 5日 18 26    1    69.23

3月 12日 19 26 73.08

3月 19日 17 26 65.38

3月 26日 観桜会 26 100

□出席報告 3月  平均 76.92%

ロニコニコBOX委 員会

ご協力ありがとうございました。

2023‐2024年度 累計 179,000円

□米山記念奨学会・ ロータリー財団寄付

ありません。

□委員会報告

○週報に同ワール ドエンジエアリング様、同創榮

物産様を掲載致しました。

クラブ広報委員長 山川幸洋

03/161tl会長エレク ト次年度幹事研修セ ミナーに

田端次年度幹事と私で出席 しました。2回 目の会

長ですが全く慣れることなく、また 1か らのスタ

ー トでやっていこうと思います。次年度は IMを

開催 しないで分区ごとに大きな事業をとの事です。

また、当クラブでは会員増強に力を入れたいと思

います。皆様のご協力を宜しくお願い致します。

会長エレク ト 鈴木昭彦

山川幸洋さん

広報委員長の山川です。今例会

の前日に急遠事務局から連絡があ

りまして、ピンチヒッターをお願

いしますとい うことで、二つ返事

で引き受けました。元来、話好きなものですから、

滅多なことでは断れない性格です。特に前回の幽

霊話が設定時間を大幅に超えてしまい、結果尻切

れ トンボで終わつてしまいました。ということで、

今回は、その続きをお話 しさせていただきました。

話の内容を細かく書くと紙幅が足 りなくなるので、

要点だけをかいつまんで箇条書きします。

中二年生の時、父が勤めていた会社の独身寮の

一部屋を借 りて勉強部屋にしていた。ある日、何

気なく空いているだろうある部屋を何気なく開け

てみたら若い男性が奥の机のある椅子に座ってい

た。誰も居ないと思つていたのに、社員と思 しき

人が居て驚いた。と思った瞬間、目の前に脆いて

□5分スピーチ

ドアノブを握 り私を見上げてニコリと微笑んだ。

私は、即座に謝 リドアを閉めてその場を立ち去った。

その夜、父に若い男性が入社 したのかそして、誰も

居ないはずの部屋に入つたのかを聞いたら答えは、

ノーだつた。何 日か経つて、父と同僚が我が家で飲

んでいる時に、その同僚の人が、この会社に幽霊が

出るとい う話をしはじめた。 どうやら、オー トバイ

事故で亡くなつた後に、住んでいた独身寮にちょく

ちょく出たらしい。その話を聞いたとき、その亡く

なった人が住んでいた部屋を尋ねたら、お察しの通

り私が、若い男性を見たあの誰も居ないはずの部屋

だったというお話です。

ちなみに、独身寮の何処での日撃が多かったかとい

うと、一階三階間の階段中だとい うことでした。怪

談だけに階段に出る、とい う落ちつきの話でした。

ご清聴ありがとうございました。

□観桜会並びに米山奨学生 リンさん送別会

第 1921回 例会  2024.3.26ω   点鐘 18:30

1、 点鐘 会長 田原 明美
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ロータリーソング (奉仕の理想)

会長の時間  会長   田原 明美

幹事報告   幹事   大竹 正城

出席報告   出席委員 目木 和良

、米山カウンセラー委嘱状 授与

新規カウンセラー  角内久世さん

6、 点鐘

★観桜会並びにリンさん送別会

2、

3、

1、 開会

2、 挨拶

幹事   大竹 正城

会長   田原 明美

※ リンさんに記念品 と花束贈呈 。リンさん挨拶

3、 乾杯     副会長  小谷野 晃良

～歓談～

會 5分スピーチ :高山喜一さん

會 田端さん。大竹さんからリンさんへ捧げる歌

4、 締め     会長エ レク ト  鈴木 昭彦


